

宮城会長

本日は、沖縄分区川畑保夫ガバナー補佐と山里将分区幹事が第1回目のクラブ訪問に来られました。早速のご訪問有り難うございます。お二人には卓話の時間において1年の意気込み等のお話を頂戴したいと思います。ビジターの大内様(横浜東RC)、たびたびのご訪問有り難うございます。

さて、新年度2回目の例会ですが、理事会 も臨時を含めて早2回目を開催しました。

特に私から説明したいのは"地区青少年交換次年度派遣学生のスポンサークラブ引き受け"の件についてであります。2年続けてであることの"特別な理由"としまして、1つに学生の自宅および保護者の職場が当例会場と同じ真志喜在であること、2つ目に通学する浦添高等学校も他クラブ例会場より近い、と云う合理性からであります。

来日学生のホストクラブに比べるとはるかに負担が小さく、地元の青少年健全育成の意味からも、さらに第5大目の新世代奉仕員会設置元年でもあることから、まさに実践活動的意義があるものと思料されますのでご理解のほどお願い申し上げます。

もう1つお知らせしたいことがあります。 新年度のクラブ役員就任挨拶として、久々に テリトリー内の4市村の首長訪問を明日から 早速予定しております。「ロータリー広報活 動を強化する第1歩」と意図しています。

では、元気で楽しい例会にしましょう!

(会長:宮城富夫)